

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8

1 de junio de 2017



ENTRE LÁGRIMAS, DEPORTISTA RISARALDENSE PIDIÓ APOYO A LOS DIPUTADOS DE RISARALDA

“Yo no vengo aquí para que ustedes saquen de su bolsillo y hagan una vaca como para hacer un asado, aprecio mucho esta recolecta, pero es una humillación, vine a que la Gobernación de Risaralda me apoye como deportista”, así lo manifestó, con lágrimas de gallardía, el luchador olímpico pereirano Andrés Ricardo Rey Pinzón, tras la propuesta del diputado Mario Marín de recoger un dinero para que pueda viajar a representar al país en Perú, dada la falta de apoyo, que según el deportista, ha tenido por parte de la Gobernación.

El hecho se presentó este jueves durante la apertura del segundo período de sesiones ordinarias de la Asamblea Departamental de Risaralda en 2017, que se extenderá hasta el mes de julio, y tiene como objetivo realizar el respectivo control político a los funcionarios de la Gobernación de Risaralda.

“Llevo tres años consecutivos en la Selección Colombia, en esta oportunidad me dirijo a unos campeonatos: Panamericano y Suramericano que se realizarán en Lima, Perú, clasificatorios al mundial que se efectuará en Finlandia. Yo tenía que estar hace tres días en concentración en Rionegro, Antioquia, llamé a mi entrenador, palabras más, palabras menos, me dijo que no había recursos para viajar porque los que dieron a principio de año no alcanzan. Me siento muy inconforme y por eso me acerqué hasta aquí para expresarlo ante los diputados y el gobernador, y así buscar los medios para poder viajar”, afirmó el luchador olímpico.

El Gobernador de Risaralda encargado, Diego Naranjo, quien fue el encargado de instalar este nuevo período de sesiones, se comprometió a gestionar los tiquetes para que el deportista viaje, “ya estamos coordinando el tema ver si logramos entregarle los tiquetes para que pueda viajar, nos están haciendo otro requerimiento, vamos a ver si es posible. Lo que hay que decir es que este joven va en representación de Colombia y la Federación tendrá que darle apoyo, infortunadamente no se ha dado. Nosotros estamos mirando el tema presupuestal, haciendo la gestión para disponer del recurso, pero la idea es ayudarle con los tiquetes”, concluyó Diego Alberto Naranjo, gobernador encargado.

Finalmente, la secretaria de Deportes, Recreación y Cultura de Risaralda, Ana Lucía Córdoba, se comprometió a entregarle los tiquetes al joven deportista y los diputados le entregaron 2 millones 800 mil pesos.

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Segundo período de sesiones

El presidente de la Duma Departamental, Julián Alonso Chica, destacó que entre la agenda para este segundo período de sesiones ordinarias, también está la afectación de la ola invernal en el departamento y qué se hizo al respecto por parte de la Gobernación, "iniciamos con muchas expectativas e inquietudes con respecto al informe de gestión de las diferentes secretarías de despacho, cuál ha sido la ejecución del Plan de Desarrollo, cómo se han hecho las diferentes inversiones. Haremos el seguimiento preciso a cada uno de los temas para hacer un debate claro, concreto y darle resultados a la comunidad", expresó Chica Londoño.

Reconocimientos a los cantantes de Risaralda

Durante la apertura del segundo período de sesiones, por iniciativa del Presidente de la Duma Departamental, se efectuó un reconocimiento a varios profesionales de la música que han ondeado con honor los colores verde y blanco de la bandera risaraldense. Dora Libia, Jhonny Rivera. El Chico Jaramillo, La Iguana y Alkilados, fueron los elegidos gracias a la trayectoria y los logros alcanzados a nivel nacional e internacional.

Para Jhonny Rivera, uno de los artistas más destacados del momento en el género popular, este reconocimiento se convierte en uno de los más importantes en sus 14 años de carrera artística, debido a que lo hacen desde su departamento.

"He recibido reconocimiento, incluso fuera del país, premios en un lado y en otro, pero este es muy importante porque es mi departamento el que está reconociendo toda una labor, y me honra porque uno siempre sueña con que se rompa ese paradigma de que nadie es profeta en su tierra, y bueno, hoy puedo decirlo que se ha podido romper en parte porque Risaralda me ha apoyado muchísimo, y se pudo ver reflejado cuando estuve en las 14 tarimas de los 14 municipios, celebrando los 50 años del departamento, y en todas fue un éxito gracias a que la gente también reconoce esta labor", acotó Rivera.

El dato

Presidente

La Secretaría de Desarrollo Social y Político, Teresita Peláez, presentó el primer informe de los municipios visitados para seguimiento de los recursos del Adulto Mayor, la mayoría de los diputados quedaron inconformes por lo expuesto por la funcionaria, varias preguntas le realizaron y le solicitaron entregar las respuestas por escrito.

La Asamblea volverá a sesionar el próximo martes 6 de junio, a partir de las 8:00 de la mañana.

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda